
令和 5 年 11 月 15 日 

    落中学校運営協議会だより   第 4 号 
               新宿区立落合中学校 

                 地域協働学校運営協議会 

                  代表 浅見 幹夫 

 

令和 5年度第 4回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要を報告します。 

◆ 日 時  令和 5年 11月 15日（水）午前 10時から午前 11時まで 

◆ 会 場  新宿区立落合中学校 多目的室  

◆ 出席者  馬場 宗生、浅見 幹夫、大嶋 英二、二上 映子、戸所 美香子 

山口 春代（兼ねる事務担当）、伊藤 裕一、藤本 卓、武者 裕子、奥野 暢基 

吉川 宏樹（事務局）森 修二（新宿区教育委員会教育支援課）（敬称略） 

青木 俊明、石井 澄子 

 

◇ 議事概要 

はじめに 

     配布資料の確認 

 

1 代表挨拶 

   秋を感じる事もなく冬になってしまった様です。 

  最近おとめ山公園園内で髪カットをしたり、すべり台の下に石を埋めたりマナーが悪く 

  なっています。 

    11/23 震災応援のイベントをします。他におとめ山公園でお月見の会、ハロウィンを 

  実施し 440名の参加がありました。 

 

2 校長挨拶 

   おはようございます。本日から期末考査が始まり 3年生は進路が決まる勝負の時です。 

  落中発表会は無事に終わりました。生徒の輝きが素晴らしかった。 

  ウインドアンサンブルも３年ぶりにジョイントコンサートを実施。 

  区駅伝・・男子３位、女子４位となりました。 

  卓球部も区新人大会で活躍しました。 

  現在インフルが心配な中での教育活動、地域活動が行われていますが本校の教育活動は 

  無事に進んでおります。 

   

3 校長面接練習（３年生対象）のお手伝いのお願い 

   後半 11/27から再開されますので、ご協力いただければと思います。 

     

             

4 学校選択制度（令和６年度新入学）の選択結果について 

   学校別状況の資料を参考願います。落合中は３クラス設定。 

  A・・最近２～３年の統計上の予想数字 

  C・・学区域外の希望者（私学受験も含まれる数） 

 2or3クラス？の微妙な数です。  

   

5 学校より 

（教務主任）・今年度も 2/3が終了しました。来年度に向けて準備を進めているところです。 

       生徒も落ち着いて学習を進めています。 

     ・１２月は３者面談で進路最終決定になります。 

 



      ２月 落中作品展、下旬 学年末考査 

     ・区教務主任会があり、来年度は大きな変更点はなく進められる予定です。 

     ・タブレット（AIドリル）の活用率が少し低い様である。 

（生活指導主任）・１年生に小さなトラブルがあったりするが、全体には落ち着いています。 

       ・６月、11月、12月ふれあい月間があり、生徒・職員にアンケートをとり 

        結果をみて対応していきます。 

       ・下校時、道に広がり少々注意点があります。公園の利用マナーが悪いところも 

        あると聞いているので指導していきます。   

（進路指導主任）・都立受験まで心を持たせる 

       ・落中発表会の合唱はマスク（自由）無しで発表。実行委員も男女混合で 

        募集し主体的に生徒たちにさせました。 

        校歌を課題曲にしてクラス毎にアレンジをして発表しました。聴き応えのある 

        合唱ができました。 

       ・総合学年発表もそれぞれ独自に出来、来年も楽しみです。 

       ・10/28 オータムコンサート実施。450名の参加者がありました。 

       ・体育館のスポットライトは３０年以上使用していて古い。 

 

6 各委員・区教委担当より 

 ＊ウインドアンサンブルを拝見しました、レベルが高いと思います。 

  生徒の鑑賞マナーも素晴らしかった。 

  コロナを体験後、学校作りに対するチームワークが脈々と伝統を繋げていることが素晴らし       

    い。 

  ＊以前「登校わくわく、下校満足」と思えると言われたことが記憶にあります。 

  ＊落発、生徒たちが楽しんでいるのが伝わりうれしくなりました。校歌のアレンジも素晴らし 

   い。 

  ＊面談練習のお手伝いでは自分も学ばせていただきました。 

  ＊11/3 のコミスポでは１７７名の参加者がありました。 

  ＊落発はとても素晴らしく先生のご指導の賜物で、とても立派で感激しました。 

  ＊曲選びから話し合いながら進めていました。 

  ＊支援課では小中連携の取り組みを支援しています。音楽会を通して連携していることが 

   素晴らしいと思います。 

 

7 諸連絡  

    次回  1/24（水）10：00～11：00 

    今年度最終 2/27（水）12：00～14：00（給食運営協議会を兼ねます） 

       

本会議の要点をまとめ、お便りとして発信し本校ホームページでも閲覧できます。よろしくお願い

します。 

 


